

Cuba et le Venezuela renforcent leurs liens de coopération



Photo: Prensa Latina

La Havane, 10 mars, (RHC).- Cuba et le Venezuela consolident leurs relations de coopération. La XXIe Commission mixte intergouvernementale a entamé ses travaux ce mardi à La Havane, avec la participation de la vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodriguez.

Lors de la réunion, les parties ont discuté d'un programme visant à développer davantage les liens économiques, commerciaux et financiers entre les deux nations, sur la base de la solidarité et de la complémentarité.

«Il n'y aura pas de difficultés que nous ne saurons pas surmonter ensemble et rien ni personne ne pourra arrêter ce que nous avons construit», a déclaré le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas à l'ouverture de la réunion.

De son côté, la vice-présidente vénézuélienne a souligné l'engagement de progresser dans l'accord bilatéral de coopération globale, qui a atteint son 20e anniversaire en octobre dernier.

«Je crois qu'être ici avec la Commission prête est le meilleur signe que rien ne nous empêchera de poursuivre l'engagement de continuer à avancer dans nos plans de coopération», a-t-elle déclaré.

Elle a profité de l'occasion pour souligner l'impact des missions sociales soutenues par Cuba sur l'amélioration du niveau de vie des Vénézuéliens, et elle a exprimé la gratitude de la population de ce pays.

«Pour notre peuple, c'est une raison de bonheur et de célébration le fait que, malgré le blocus, nous avançons dans l'idéal de Bolívar, Martí, Chávez et Fidel», a-t-elle souligné.

Delcy Rodriguez remplira à La Havane un vaste programme qui comprend la signature de l'accord global de coopération.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/250164-cuba-et-le-venezuela-renforcent-leurs-liens-de-cooperation>



Radio Habana Cuba